A la opinión pública

Desde World Vision Perú lamentamos todo tipo de violencia y extendemos nuestras condolencias a las familias de las víctimas producto de la coyuntura actual que vive el país.

Ante la muerte de un adolescente, reafirmamos que el Estado y la sociedad deben priorizar el interés superior de la niñez como principio rector en todas sus acciones y proteger a niñas, niños y adolescentes de manera integral en todo momento.

Reafirmamos nuestra vocación por la construcción de una sociedad con ternura, sin violencia y promoviendo el ejercicio de los derechos de todos los ciudadanos.

